

COSMETIKWATCH®

Visit us at **stand 207**

Category: Database



Cosmetikwatch® est la base de données professionnelle de veille concurrentielle référence depuis son lancement en avril 2013. Conçue pour les laboratoires de R&D, les services marketing, de veille, les fabricants de matières premières, façonniers, consultants, les Grandes Écoles, elle donne accès à plus de 13 000 fiches «produits» cosmétiques via un moteur de recherche multicritères dont les ingrédients. Chacune de ces fiches détaille toutes les informations techniques présentes sur le packaging et plus. Cet outil très intuitif permet d'avoir une vision globale des lancements les plus innovants tous marchés et notamment de gagner du temps par le biais d'informations fiables. Une solution de veille technologique et concurrentielle remarquable pour contribuer à l'INNOVATION de tous les acteurs de la filière. Éligible au C.I.R (Crédit Impôt Recherche).

CRÉEZ UN COMPTE TEST EN LIGNE SUR COSMETIKWATCH.COM - Inscrivez-vous pour pouvoir tester l'outil gratuitement pendant 30 jours.pour



Cosmetikwatch® is the reference professional competitive intelligence database since its launch in April 2013. Designed for R&D laboratories, marketing departments, monitoring departments, raw material manufacturers, façonniers, consultants and universities, it provides access to more than 13,000 cosmetic "product" sheets via a multi-criteria search engine including ingredients. Each of these sheets details all the technical information given on the packaging and more. This very intuitive tool provides a global view of the most innovative launches in all markets and saves time by providing reliable information.. A remarkable technological and competitive intelligence solution for all professionals in the cosmetics industry. Eligible for research tax credit.

TRY IT OUT! LOG IN TO COSMETIKWATCH.COM - Register for a free 30-day trial of the tool.



Address: 31 Bis Impasse Saint-Pierre 26200 MONTÉLIMAR

Tel: +33(0)6.33.52.99.33

contact@cosmetikwatch.com